

## ENFRENTAMIENTOS:

## Protesta de jubilados apoyados por hinchas de fútbol en Argentina termina en violencia



**HINCHAS** de fútbol y jubilados tuvieron ayer enfrentamientos con la policía en Buenos Aires.

Jubilados e hinchas de varios equipos de fútbol chocaron ayer con la policía durante una protesta frente al Congreso en la capital argentina contra los ajustes económicos realizados por el gobierno del Presidente Javier Milei.

Lo que inició como una manifestación pacífica se transformó en enfrentamientos con las fuerzas policiales que dispararon gases lacrimógenos y perdigones, y lanzaron chorros de agua desde camiones contra algunos de los manifestantes que lanzaban piedras a las autoridades.

Desde hace años, cada miércoles se produce una movilización de jubilados, la mayoría de las veces de unas pocas decenas, en protesta contra la degradación de su poder adquisitivo, sobre todo tras la caída de sus haberes con el gobierno de Milei.

En los últimos meses, estas protestas han sido reprimidas por la policía. Las imágenes de un jubilado con la camiseta del equipo Chacarita alcanzado por el gas durante una de las marchas, disparó la presencia la semana pasada de un puñado de hinchas de ese club y ayer, en un hecho sin precedentes, llegaron fanáticos de Boca Juniors, River Plate y otros equipos para "defender" a los pensionistas.